
西小学校日記 10月２１日（水）

１６日、西小学校の学校運営協議会を行いました。現在の

学校・児童の様子、アンケートからわかる子どもたちの意識

などについて説明し、学校の教育活動全般に対し、ご意見を

いただきました。

会の後半には、来年の1月に行います運営協議会主催の

「漢字検定」の案内資料組みを行いました。１１月号の広報

みずほに資料が挟み込まれますので、ご一読いただき、子ど

もたちと一緒に挑戦していただきたいと思います。

巣南中学校のMSJ30名程

が朝早く西小に来てくださり、

西小MSKと共に、あいさつ活

動を行ってくれました。

MSKのメンバーは、MSJの

みなさんに負けないよう声を

出して活動していました。

20日、市教委訪問が行われま

した。本来なら「公表会」とい

う形で、地域や保護者の方にも

子どもたちの学習の様子を見て

いただく時期なのですが、コロ

ナ禍のため今年は市教委の先生

方のみの参観となりました。

１年生が、以前から育ててき

たアサガオの蔓を使ってリース

づくりを行いました。蔓を丸く

まとめたものに、家から持って

きた松ぼっくりやモール、ドン

グリなどで飾り付け、魅力的な

リースに仕上げていました。


